

「よい子 強い子 伊丹の子」

# 伊丹っ子



学校だよりNo. 17

令和5年8月29日

伊丹市立伊丹小学校

校長 磯田 かおり

## 安全な通学のための工事が完了

一橋公園前の陸橋付近での自転車との接触の危険を回避するため、1学期から市役所や教育委員会等で検討されていましたが、8月に工事が完了しました。写真のようにポールやグリーンベルトを増設して、陸橋から降りて公園沿いのポール内に入る際の導線も明確になりました。

これで、西から東に陸橋階段そばを通る自転車からも児童の姿が見えやすくなったので衝突や接触の危険性も減ることを願っています。

しかし、児童一人ひとりが自分の命を守るために、通学路を通ること、右側通行すること、自分の目で安全を確認すること等、交通ルールを守って歩くことは必要です。ご家庭でもお子様に改めて話していただきますようお願いいたします。

また、暑い中でも毎朝見守りをしてくださっている保護者や地域の方々に感謝して、「おはようございます。」「ありがとうございます。」等のあいさつも気持ちよくできる子どもに育ててほしいと思います。温かい見守りの目と感謝の言葉の行き交う笑顔いっぱいの人的環境が子どもたちの健やかな成長と安全の支えなることと信じています。



つうがくろ  
通学路をとおる！！

「おはよう！」

「ありがとう！」



みぎがわつうこう  
右側通行

じぶん め あんぜんかくにん  
自分の目で 安全確認

**大規模改修工事のために、【北庭】は通り抜けのみ可（ほとんど使えません。）**

北庭は事務所や工事用の車両置き場になっているのでほとんど通れません。児童の安全を最優先に指導します。ご不自由をおかけしますがご協力をよろしくお願いいたします。

